
5 Pièces

214 m²

Réf. 1080

1 185 000 €

Lattes
Maison à vendre (34970)
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Montpellier  -  pbi  crush  -  c'est  dans  le  cadre  privilégié  d'une

agglomération  urbaine  située  au  sud  de  montpellier  que  nous  vous

invitons  aujourd'hui.  À  quelques  battements  d'ailes  en  direction  des

plages  du  littoral  méditerranéen,  nous  vous  proposons  de  découvrir

cette villa contemporaine d'une surface habitable de 214 m² érigée sur

un terrain de 455 m². Comme une invitation au calme et aux voyages,

nous  sommes  transportés  dans  une  ambiance  unique  et  authentique

sur des notes chromatiques chaleureuses en découvrant une pièce de

vie lumineuse agrémentée d'une élégante cuisine en open space. ...

Montpellier - pbi crush - it is in the privileged setting of an urban area located south

of montpellier that we invite you today. A few beats of wings towards the beaches

of the mediterranean coast, we invite you to discover this contemporary villa with a

living  area  of  214  m²  built  on  a  plot  of  455  m².  Like  an  invitation  to  calm  and

travel,  we  are  transported  into  a  unique  and  authentic  atmosphere  with  warm

chromatic notes as we discover a bright living room decorated with an elegant open

space  kitchen.  To  face  the  first  days  with  more  austere  temperatures,  the  living

room area is enriched ...
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